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町
立
病
院
の
無
床
診
療
所
へ
の
転
換
に
つ
い
て

アンケー ト調査 結果

年齢

無床診療所への転換について

年 齢 別 で み る と、 30 代、 40 代、 60 代 以 上 の 方 か ら の 回 答 を 多 く い た だ き ま し た。
性 別 で み る と、 男 性、 女 性 と も 割 合 的 に 半 数 と 均 等 の と れ た 回 答 状 況 で あ り ま し た。

無床診療所への転換については、 約84％の方が無床診療所とすることについて賛同
し て い た だ い て お り ま す が、 約 16 ％ の 方 は 入 院 施 設 が 必 要 と 考 え て い る 回 答 と な り
ました。

性別

4 0 代  . . . . . . . . . . 3 2 %

6 0 代以上  . . 2 6 %

3 0代  . . . . . . . . . . 2 1 %

5 0代  . . . . . . . . . . 1 1 %

1 0代  . . . . . . . . . . . 1 0 %

無床診療所の転換に賛成である。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 8 %
現時点で判断は難しいが、
いずれかは無床診療所にしたほうが良いと思う。  . . . . . . . . . . . 2 1 %
どちらかといえば入院施設は必要だと思う。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 %
絶対に入院施設は必要だと思う。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 %
どちらかといえば賛成である。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 %

男性  . . . . . . . 47 %
女性  . . . . . . 4 2 %
未回答  . . . 1 1 %

実施期間7/5~8/10
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こ
れ
ま
で
、
無
床
診
療
所
へ
の

転
換
に
つ
い
て
検
討
し
て
き
ま
し

た
が
、関
係
機
関
と
の
協
議
や
町

民
ア
ン
ケ
ー
ト
、
町
民
説
明
会
の

ご
意
見
等
を
踏
ま
え
、無
床
診
療

所
へ
転
換
す
る
こ
と
を
決
定
い
た

し
ま
し
た
。
令
和
６
年
４
月
１
日

か
ら
無
床
診
療
所
の
開
設
へ
向
け

て
、
町
民
説
明
会
及
び
町
民
ア
ン

ケ
ー
ト
か
ら
い
た
だ
い
た
ご
意
見

等
を
踏
ま
え
な
が
ら
進
め
て
い
き

ま
す
。

　
町
民
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、
多
く

の
方
が
無
床
診
療
所
へ
の
転
換
に

賛
同
を
い
た
だ
き
ま
し
た
が
、
そ

の
中
で
近
隣
病
院
と
の
連
携
強
化

を
望
む
ご
意
見
も
多
い
状
況
が
確

認
で
き
ま
し
た
。
無
床
診
療
所
と

な
る
場
合
に
は
、
入
院
患
者
の
受

入
れ
は
富
良
野
圏
域
の
セ
ン
タ
ー

病
院
で
あ
る
富
良
野
協
会
病
院
を

は
じ
め
、
近
隣
の
医
療
機
関
と
連
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近隣病院等との連携で、
他病院に入院できるのであれば不安はあまりない。  . . . . . . 4 2 %
不安は特にない。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 2 %
多少の不安はあるが、 今後の状況を見ていきたい。  . . . . . . . 1 6 %
不安があるので、 困ったときには相談したい。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 %
現時点で大きな不安がある。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 %

今は必要無いが、 いずれは利用したい。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 8 %
ぜひ利用したい、 家族に利用させたい。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 6 %
利用するかどうかわからない。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 6 %
利用は考えていない。  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 %
未回答  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 %
在宅医療サービスは必要ない  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 0 %

無床診療所への転換に対する不安としては、 「不安がない」 又は 「近隣病院等との
連 携 で、 他 病 院 に 入 院 で き る の で あ れ ば 不 安 が あ ま り な い」 と の 回 答 は 約 74 ％ と
なりましたが、 入院施設が無くなることに不安と考える方が約26％となりました。

在宅医療サービスについては、 約74％の方が利用をしたいと考えており、 町内にお
け る 在 宅 医 療 サ ー ビ ス の 関 心 の 高 さ を 確 認 で き ま し た。 利 用 は 考 え て い な い 方 も
若干おられますが、 在宅医療サービスは必要ないと考えている方はいませんでした。

在宅医療サービスについて

無床診療所への転換に対する不安
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携
を
強
化
し
て
い
く
こ
と
が
必
要

と
な
り
ま
す
。
そ
の
連
携
強
化
に

よ
り
入
院
で
き
る
体
制
づ
く
り
を

確
立
し
て
い
き
ま
す
。

　
町
立
病
院
に
今
後
期
待
し
た
い

と
の
ご
意
見
と
し
て
は
、「小
児
科

へ
の
対
応
強
化
」
に
関
す
る
要
望

が
多
く
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
ま
た
、

町
民
ア
ン
ケ
ー
ト
の
ほ
か
町
民
説

明
会
に
お
い
て
も
「在
宅
医
療
」に

つ
い
て
の
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。

　
今
後
の
町
立
病
院
が
持
続
可

能
な
機
能
、規
模
な
ど
を
検
討
し
、

次
の
世
代
に
負
担
を
残
さ
な
い
よ

う
に
進
め
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

今
回
の
皆
さ
ま
の
ご
意
見
を
踏
ま

え
な
が
ら
、
今
後
の
医
療
体
制
に

つ
い
て
引
き
続
き
検
討
し
て
い
き

ま
す
。
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